

Es weihnachtet im Langgiant Aktuell



Liebe Freunde & Beter

Wenn ich diese Zeilen schreibe, dauert es noch zwei Wochen, dann sind Jürg und ich bei Leslie und Kate in Chattanooga, USA! Was für eine extrem grosse Vorfreude! Ich habe Kate gebeten, dass wir eine amerikanische Weihnachten feiern möchten. Am meisten freue ich mich, auf das frühe Erwachen. Kate erzählte uns nämlich, dass die erste Person, welche an Weihnachten erwacht, alle noch schlafenden wecken darf. **Yes! Hoffentlich erwache ich um 4 Uhr!** Mit Schlafanzügen (oh, ich brauche wohl noch ein Weihnachtspyjama!) werden anschliessend die gefüllten Strümpfe ausgepackt. Diese werden während der Adventszeit von dieser und jener Person gefüllt, also sie stecken voller Überraschungen. Herrlich! Dir auch, fröhliche und lachende Weihnachten - herzlichen Dank für dein Mittragen in jeglicher Art im 2022, Jürg & Monika

Retraite als MSD Family

Anfang November durften wir gemeinsam als **MSD Family** ein Wochenende in einem Lagerhaus im Simmental verbringen. Mitarbeiter und Vereinsvorstand mit Partner und Kinder. Eine tolle, humorvolle und lebendige Gruppe.

Zwei Wochen vorher hatte ich Corona, so war dieses Wochenende mein erster Ausgang, sowie auch nach meiner zweiten Operation. Wir durften uns nochmals Zeit nehmen, um in die 60-jährige Geschichte der MSD zurückzublicken - dabei erfüllte einmal mehr Dankbarkeit mein Herz. Eine sehr spannende Geschichte von der Schallplatte zu den sozialen Medien.

Durch verschiedene Arbeitsgruppen diskutierten wir die Weiterentwicklung unserer Projekte und setzten uns Ziele - da wurde mir so wichtig, dass wir auf Gottes Gnade und Gunst angewiesen sind, um Fruchtbares hervorbringen zu können. **Hilfst du mit, dafür zu beten?**

Am Samstagabend merkte ich plötzlich, dass die vielen Eindrücke, Menschen und neue Umgebung eine riesige Reizüberflutung in mir auslöste, so dass wir leider spontan nach Hause mussten.

Ich kenne das überhaupt nicht von mir, vermutlich löste das lange liegen und alleine sein während meiner Genesungsphase, diese Reize in mir aus. Keine Ahnung, aber auch egal.

Im Nachhinein bin ich froh über diese Erfahrung, Gott hat immer einen guten Plan. Denn in der Zwischenzeit habe ich eine Person kennengelernt, die immer diese Reize hat. Sie lebt damit.

Eigentlich unvorstellbar für mich - jetzt aber kann ich mit ihr mitweinen, ich verstehe sie und finde die passenden

Tröstworte. Dankbar!

Ja, und so wollen wir als ganze **MSD Family** mutig weitergehen, im Wissen, dass Gott neue Geschichten mit seinem Missionswerk schreiben will.



godloves.me

Soeben hörte ich drei Weihnachtsmusik Vorschläge für unser Werbevideo zu Weihnachten.

Ich bin froh, dass Samira hier ein grosses Talent hat. Mit Worten wie: «weisch, das chunt de so ...» und «i würd de eifach ...» oder «öppe ab hie ...» sehe ich in ihren Augen, dass sie bereits eine passende Idee für dieses Video hat. Ich selbst hätte keinen Plan. Gerne empfehle ich dir und deinen Freunden die 3x4 Impulse zu Weihnachten auf **godloves.me**. Es erscheinen besondere Impulse an den Wochenenden, zu den Themen **Peace, Love, Light** und **Joy**. Viel Freude und Gottes tiefen Frieden!

Kontakt | Spenden

Jürg & Monika Langhart
Bannwäldli 4
CH - 3711 Mülénen

juerg.langhart@msd-online.ch
079 451 00 09

monika.langhart@msd-online.ch
076 418 59 56

Postfinance Bern
IBAN CH69 0900 0000 3002 6890 3
SWIFT/BIC POFICHBEXX
Vermerk Langhart

Spar- und Leihkasse Frutigen, 3714 Frutigen
IBAN CH64 0878 4016 2203 9140 7
SWIFT/BIC SLFFCH22XXX
Vermerk Langhart

msd
www.msd-online.ch

